
Consiglio comunale, approvato
il  nuovo  regolamento  di
toponomastica
Riunito in seconda convocazione, dopo che ieri era caduto il
numero legale, il consiglio comunale ha approvato oggi il
nuovo regolamento sulla toponomastica e la numerazione civica.
Il provvedimento è passato con 13 sì, 7 no e 3 astensioni dopo
un  confronto  durato  quasi  quattro  ore  caratterizzato  da
numerosi  interventi  polemici.  L’Assise  non  ha  trattato
l’ordine del giorno di Ivan Scimonelli sui lavori nelle vie
Tisia e Pitia e del parcheggio di via Damone. Su iniziativa
dello stesso proponente, che ha richiesto la presenza del
sindaco in aula, l’argomento sarà trattato nel corso della
seduta convocata per domani alle 17,30.
La riunione, presieduta da Alessandro Di Mauro, è stata aperta
da  una  serie  di  interventi  sull’occupazione  dell’aula
consiliare, da parte dei consiglieri di opposizione, iniziata
ieri pomeriggio, dopo la caduta del numero legale, e conclusa
stamattina. Sono intervenuti Ferdinando Messina, Paolo Romano,
Andrea Firenze, Luciano Aloschi e Scimonelli.
Il  nuovo  regolamento  sulla  toponomastica  e  la  numerazione
civica era stato illustrato ieri dalla dirigente di settore
Loredana Carrara che aveva chiarito come le modifiche sono
state dettate dalla necessità di semplificare quello esistente
e di chiarirne alcuni passaggi. L’attribuzione e la variazione
di nomi e luoghi e strade è competenza della Giunta al termine
di  un’istruttoria  affidata  al  servizio  Statistica,
toponomastica e censimenti. È costituita anche una commissione
presieduta dal sindaco (o delegato) e composta da 10 persone:
rappresentanti  delle  istituzioni  interessate,  2  consiglieri
comunali  (di  cui  uno  di  minoranza),  2  esperti  e  un
rappresentante della Deputazione di storia patria. Il parere
consultivo della commissione e obbligatorio e deve essere reso
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anche  per  l’intitolazione  di  strutture  pubbliche.  Il
procedimento può essere avviato d’ufficio o su istanza di
parte: in questo caso deve essere corredata da una relazione e
da almeno 150 firme. Nessuna denominazione può avvenire senza
l’autorizzazione del Prefetto, udita la Deputazione di storia
patria. Nel caso di personaggi, l’intitolazione può avvenire
ad almeno 10 anni dalla morte; se non sono trascorsi, la
competenza  ad  autorizzare  è  del  prefetto.  Il  regolamento
disciplina anche la numerazione civica e il posizionamento e
le caratteristiche delle targhette.
Tutti bocciati gli emendamenti presentati dai consiglieri ad
eccezione di tre: uno era stato proposto dalla commissione
Lavori pubblici (illustrato dal presidente Andrea Firenze) con
il quale si specifica che le spese di realizzazione, posa in
opera e manutenzione delle targhe di toponomastica non sono
obbligatoriamente a carico di chi ha richiesto l’intitolazione
del sito; un secondo, presentato da Paolo Cavallaro ed altri,
ha un carattere tecnico in quanto corregge un riferimento
normativo riportato nel regolamento; il terzo, proposto da
Franco Zappalà, prevede di individuare un luogo per ricordare
le  vittime  della  strada.  Un  emendamento  simile  era  stato
presentato  anche  da  Damiano  De  Simone  che  però  lo  aveva
ritirato a favore di quello del collega.
Domani alle 17,30, consiglieri comunale di nuovo in aula. Si
parlerà delle aliquote Imu per il 2025, di una modifica al
regolamento Tari, di presenza delle donne nelle istituzioni
politiche e delle partecipazioni societarie del Comune.

Zona industriale, continua la
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mobilitazione dei lavoratori.
Cgil e Uil: “Servono risposte
concrete e tempestive”
Continua la mobilitazione dei lavoratori dell’area industriale
di  Siracusa.  “La  situazione  attuale  dell’area  industriale
siracusana e lo scenario che si pone davanti, non lasciano
presagire nulla di buono per il futuro dei lavoratori. – si
legge in una nota congiunta di Cgil e Uil – Gli incontri
tenutisi  presso  il  Ministero  delle  Imprese  e  del  Made  in
Italy, in merito alle problematiche legate a IAS e Versalis si
sono  rivelati  deludenti,  incapaci  di  affrontare  in  modo
concreto e risolutivo le gravi questioni dell’area industriale
siracusana. In particolare, il primo incontro, inizialmente
convocato per discutere della situazione generale, è stato
trasformato,  per  volontà  del  Ministro,  in  un  confronto
specifico sul tavolo IAS, riducendo ulteriormente la portata
del  dibattito.Solo  nell’ultimo  incontro  si  è  riusciti  ad
entrare  parzialmente  nel  merito  del  progetto  di  Versalis,
generando  comunque  perplessità  legate  alle  tempistiche,  al
reale mantenimento dei livelli occupazionali sul territorio e
l’impatto sulle aziende integrate alle produzioni di Versalis.
L’approccio  del  governo  regionale,  superficiale  e  quasi
inutile,  unito  all’assenza  di  partecipazione  degli  attori
istituzionali  locali,  è  un  chiaro  segnale  della  scarsa
comprensione della politica rispetto all’entità della crisi
che  sta  colpendo  l’area  industriale  e  delle  gravi
preoccupazioni  dei  lavoratori.  Di  fronte  a  questo
atteggiamento, le categorie del settore industria di CGIL e
UIL  stanno  elaborando  nuove  iniziative  per  richiamare
l’attenzione  dell’opinione  pubblica  e  delle  istituzioni.  È
inaccettabile che la più grave crisi della storia dell’area
industriale siracusana venga affrontata con tanta leggerezza”.
“Mentre CGIL e UIL continuano a lottare, ci chiediamo se la
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politica stia affrontando questa emergenza guardando solo ai
propri interessi e al clientelismo. – sottolineano i sindacati
– Queste sono le domande che solleveremo attraverso iniziative
pubbliche che coinvolgeranno l’intera popolazione e tutte le
associazioni di categoria del territorio. Una operazione di
coinvolgimento e consapevolezza, che mira a far comprendere il
pesante  impatto  sull’economia  siracusana  determinato
dall’arretramento  dell’area  industriale.  Nel  frattempo,  la
crisi avanza inesorabile: la fermata degli impianti sta già
generando conseguenze gravi, con impatti sull’occupazione e
sui redditi dei lavoratori. Per questo motivo, le azioni di
lotta  e  rivendicazione  delle  categorie  proseguiranno  con
determinazione,  per  impedire  che  i  costi  di  questa  crisi
ricadano unicamente sui lavoratori. CGIL e UIL di Siracusa
annunciano che, in assenza di risposte concrete e tempestive,
la mobilitazione assumerà forme e proporzioni più rigide, a
tutela del futuro dell’area industriale e della dignità dei
suoi lavoratori”, concludono Cgil e Uil.

Capodanno  2025  a  Siracusa,
AKA  7even  in  concerto  in
piazza Duomo
Siracusa si appresta al conto alla rovescia per salutare il
2024  con  un  evento  in  programma  a  Piazza  Duomo  per  il
Capodanno 2025. La musica sarà protagonista della notte di
festa promossa dal Comune di Siracusa per accogliere il nuovo
anno con uno spettacolo d’intrattenimento dal vivo pensato per
tutti, dai più giovani alle famiglie e che animerà la piazza
nel cuore della città.
“Sono  certo  –  dichiara  il  sindaco  di  Siracusa,  Francesco
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Italia – che sarà un altro Capodanno all’insegna dell’allegria
e che numerosi accorreremo per condividere qualche ora di pura
spensieratezza. La formula, ormai sperimentata, è di per sé
una garanzia di successo così come la scelta degli artisti e
la decisione di approntare un programma adatto a tutte le
fasce d’età. Gli ingredienti ci sono tutti: buona musica e una
piazza tra le più belle d’Italia per una nottata che dovrà
essere dedicata solo al sano divertimento”.
Sarà AKA 7even a salire sul palco della città di Siracusa allo
scoccare della mezzanotte con la sua musica e il dj set.
Passando dai talent come X Factor ed Amici, Aka 7even – nome
d’arte di Luca Marzano – ha conquistato pubblico e critica
grazie alla sua vocalità unica e ad una capacità di fondere
alla perfezione pop, cantautorato e doti di poli-strumentista.
Ad oggi, grazie al suo disco d’esordio “AKA 7EVEN”, ai singoli
di  successo  come  “Loca”,  “Perfetta  così”  –  con  cui  ha
partecipato alla 72esima edizione del Festival di Sanremo –
“Rock’n’roll” e l’ultimo singolo “Non dimenticare”, colleziona
un totale di 300 milioni di stream audio e video.
Ad aprire le danze e scaldare la serata di Capodanno con il
loro sound coinvolgente saranno i Babil On Suite. Formazione
di musicisti, dj e produttori catanesi, sono presenti nel
panorama musicale da oltre dieci anni e hanno calcato alcuni
dei palchi più noti, collaborando live con vari artisti – tra
cui  Lucio  Dalla,  Nouvelle  Vague,  Carl  Graig,  Max  Gazzè,
Samuele Bersani, Eugenio Bennato, Mario Venuti – ed esibendosi
in alcuni dei festival più seguiti della Sicilia e non solo.
La  conclusione  della  festa  in  Piazza  Duomo  sarà  tutta  da
ballare con il dj set di Ornella P in programma fino a notte
inoltrata  per  chi  vorrà  proseguire  i  festeggiamenti  di
benvenuto al 2025.
La serata di Capodanno è presentata da Mimmo Contestabile,
speaker  radiofonico  e  conduttore  tv.  Il  Capodanno  2025  a
Siracusa sarà realizzato da Puntoeacapo Srl in collaborazione
con Il Botteghino e GG Entertainment.



Rimborsi  Sisma  ’90,  Cannata
(FdI):  “Accrediti  diretti  o
assegni entro fine anno”
Sono  confermati  i  pagamenti  dei  rimborsi  Irpef  residui
spettanti  ai  contribuenti  colpiti  dal  Sisma  del  1990.
L’Agenzia  delle  Entrate  ha  avviato  le  procedure  per  il
versamento del restante 50% a coloro che avevano già ricevuto
una prima tranche. Le somme saranno accreditate direttamente
sui conti correnti per chi ha comunicato l’Iban, mentre per
gli  altri  saranno  inviate  con  assegno  postale  vidimato  a
domicilio.  Entro  la  fine  dell’anno  saranno  completati  i
pagamenti,  salvo  i  casi  che  richiedono  ulteriori
approfondimenti, come la necessità di individuare gli eredi o
situazioni di contenzioso pendente. “Questa è una risultato
concreto per il territorio, resa possibile grazie all’impegno
del profuso con il nostro Governo, e abbiamo mantenuto risolto
una  questione  ferma  da  oltre  trent’anni  –  dichiara  Luca
Cannata, vicepresidente della Commissione Bilancio alla Camera
che si è interessato nel trovare la soluzione – È una risposta
attesa e importante per migliaia di famiglie nelle province di
Siracusa,  Ragusa  e  Catania,  un  segnale  di  vicinanza  e
concretezza che conferma l’attenzione verso il Sud e verso i
cittadini”. Cannata sottolinea che questa soluzione, raggiunta
senza  ulteriori  rinvii,  è  frutto  di  un  lavoro  puntuale  e
strategico, con la decisione di procedere ai rimborsi in modo
diretto e massivo: “abbiamo dimostrato di saper intervenire in
maniera decisa per risolvere problemi storici, dando priorità
alle esigenze reali del territorio. Questo è il modo in cui si
costruisce fiducia e si garantisce giustizia”. I cittadini
interessati  possono  verificare  gli  accrediti  nei  prossimi
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giorni o attendere il recapito dell’assegno a domicilio. Un
risultato che, per Cannata, rappresenta “il segno tangibile di
un approccio politico che privilegia i fatti”.

Influ  day  a  Siracusa,  le
istituzioni  invitano  la
cittadinanza  alla
vaccinazione
Influ day all’Asp di Siracusa. Questa mattina rappresentanti
istituzionali civili e militari, organizzazioni di categoria,
associazioni di volontariato, si sono riuniti insieme alla
Direzione  strategica  aziendale,  a  dirigenti  e  personale
sanitario  e  amministrativo  dell’ASP  di  Siracusa  e
dell’ospedale  Umberto  primo,  per  lanciare  alla  popolazione
siracusana il messaggio che la vaccinazione antinfluenzale è
lo strumento più efficace per la prevenzione e la tutela della
sanità pubblica.
“Vaccinarsi contro l’influenza è un diritto di ognuno di noi e
un  dovere  civico  perché  rappresenta  uno  dei  più  validi
strumenti di prevenzione per la propria salute e per quella di
chi ci circonda. Siamo onorati e grati a quanti per questa
campagna vaccinale sono al fianco degli operatori sanitari,
istituzioni,  organizzazioni,  rappresentanti  degli  organi  di
stampa, che ci aiutano a diffondere un messaggio di civiltà,
di diffusione di una cultura che salva la vita della gente”.
E’ l’appello che il direttore generale dell’Asp di Siracusa
Alessandro  Caltagirone  rinnova  ai  siracusani  in  occasione
dell’INFLUDAY,  la  manifestazione  promossa  ogni  anno
dall’Assessorato regionale della Salute in tutte le Aziende
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sanitarie e ospedaliere della Regione Sicilia.
La  manifestazione  si  è  svolta  anche  quest’anno  nell’area
davanti all’ospedale Umberto I, organizzata dalla Direzione
Sanitaria dell’Asp di Siracusa attraverso il Dipartimento di
Prevenzione medico con la collaborazione della Croce Rossa
Italiana, le Unità operative Educazione alla Salute diretta da
Enza  D’Antoni  e  Informazione  e  Comunicazione  diretta  da
Adalgisa Cucè.
Per  tutta  la  mattinata  è  stata  data  alla  cittadinanza  la
possibilità di sottoporsi sul posto alla vaccinazione grazie
ad  una  postazione  medica  ed  infermieristica  riservata,
attrezzata per l’occasione. Il comandante della Capitaneria di
Porto  di  Siracusa  Antonio  Cacciatore  si  è  sottoposto
pubblicamente alla vaccinazione sottolineandone l’importanza:
“Ringrazio l’’ASP di Siracusa – ha detto – per questa giornata
che è importante anche per noi militari. La vaccinazione è
sempre un momento di attenzione verso la salute personale e
verso la comunità. La prevenzione deve essere sempre in primo
piano su tutti i fronti. Personalmente lo faccio ogni anno,
porto il messaggio per la cittadinanza ed anche per gli altri
militari della Capitaneria che sono qui insieme a me a fare il
vaccino”.
Il dirigente dell’Ufficio Sanitario della Questura di Siracusa
Daniele Tarantello ha aggiunto: “Noi della Polizia di Stato da
molti anni abbiamo avviato la nostra campagna di vaccinazione
che gli operatori di polizia possono eseguire sia all’interno
del nostro Uffici Sanitario che dal medico curante, nelle
farmacie o negli ambulatori vaccinali di tutta la provincia di
Siracusa. E’ un ambito di prevenzione importante sia per i
dipendenti che per i loro familiari e per tutta la comunità in
cui viviamo”.
Presenti  alla  manifestazione,  tra  gli  altri,  anche  il
comandante  della  Stazione  Siracusa  dei  Carabinieri  Augusto
Zaccariello, il sottotenente del Nucleo militare della Croce
Rossa  Italiana  (NAAPRO)  Luca  Abbruzzo,  l’ispettrice  delle
infermiere  volontarie  della  Croce  Rossa  Italiana  Donatella
Capizzello,rappresentanti di Federfarma Siracusa e dell’Ordine



dei Farmacisti, di medicina generale, dei pediatri di libera
scelta  e  delle  Associazioni  di  volontariato,  dirigentie
personale sanitario, socio sanitario e dirigenti e personale
amministrativo.
Per tutta la durata della campagna vaccinale è stata prevista,
tra l’altro, l’apertura di ambulatori vaccinali extra per la
vaccinazione  antinfluenzale,  anticovid  e  contro  il  virus
respiratorio  sinciziale  nei  neonati,  nei  quattro  Distretti
sanitari di Siracusa, Lentini, Noto e Augusta.

“Accensione  degli  alberi  di
Natale”,  Siracusa  scelta  da
Bontempi come una delle sedi
dell’iniziativa
Siracusa  è  stata  scelta  da  Bontempi  come  una  delle  sedi
dell’iniziativa “Accensione degli alberi di Natale” che la
casa musicale tiene in diverse città italiane. Un momento di
solidarietà organizzato insieme al Distretto socio sanitario
48, alla Cooperativa Passwork onlus, alla Cooperativa Sociale
Health&Senectus,  all’Associazione  Kolbe  APS  e  al  Centro
Famiglia 48.
Cinquecento giocattoli saranno distribuiti attraverso momenti
diversi ai bambini di famiglie disagiate. Si comincia domani,
dalle 16 alle 18, in piazza Euripide presso la Casa degli Elfi
di Babbo Natale, una delle iniziative inserite nella terza
edizione delle “Vie del Natale”. Una parte andrà alla Caritas
diocesana,  una  parte  sarà  distribuita  in  occasione  della
Befana solidale 2025.
“Ringrazio Bontempi per avere scelto Siracusa come sede di
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un’iniziativa  che  renderà  sicuramente  felici  centinaia  di
bambini e contribuirà a rendere magico il loro Natale. Domani
saremo pronti ad accoglierli nella nostra Casa degli Elfi per
donare non solo un giocattolo tra soprattutto un sorriso di
gioia”: lo dichiara il sindaco Francesco Italia.
L’iniziativa “Le Vie del Natale” proseguirà fino al 6 gennaio
in tutti i quartieri della città. Venerdì 20 dicembre, il
treno  lillipuziano,  gli  sbandieratori  di  Floridia,  gli
animatori  dell’associazione  Astrea  attraverseranno  nel
pomeriggio le strade di Epipoli e della Pizzuta per una grande
festa che coinvolgerà grandi e piccoli.
In piazza Euripide, fino al 24 dicembre, tutti i bambini che
lo vorranno potranno imbucare la letterina per Babbo Natale
nella Casa degli Elfi di Babbo Natale, dalle 10 alle 12 e
dalle 16 alle 18.
Il  programma  completo  della  terza  edizione  della
manifestazione  è  disponibile  sul  sito  del  Comune.

“Pipino  il  breve”,
l’intramontabile  classico
torna  in  scena  al  Teatro
Massimo di Siracusa
A  grande  richiesta,  a  Siracusa  e  Catania,  torna  in  scena
“Pipino il breve”, la commedia musicale di Tony Cucchiara con
il grande mattatore Tuccio Musumeci. Dopo i numerosi sold out
della  scorsa  stagione,  il  Teatro  della  Città  –  Centro  di
Produzione  Teatrale  ripropone  lo  storico  spettacolo
dell’indimenticato Tony Cucchiara nel periodo delle festività
al Teatro Massimo Città di Siracusa il 26 e 27 dicembre e poi
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al Teatro Vitaliano Brancati di Catania dal 4 al 6 gennaio
(biglietti disponibili su Vivaticket e ai botteghini dei due
teatri).  Un’occasione  unica  per  godere  della  maestria  di
Tuccio Musumeci e del pregevole e imponente cast di attori,
cantanti e ballerini, che mettono in scena lo spettacolo senza
tempo sulla storia di Pipino il Breve, Berta la Piedona e la
nascita dell’imperatore Carlo Magno.
Lo spettacolo – prodotto dal Teatro della Città, con la regia
di  Giuseppe  Romani,  le  musiche  di  Tony  Cucchiara,  le
coreografie di Silvana Lo Giudice riprese da Giorgia Torrisi
Lo Giudice, le scene e i costumi di Francesco Geracà, il
coordinamento musicale di Roberto Fuzio, le armature della
Marionettistica  F.lli  Napoli  –  vede  in  scena,  oltre  al
mattatore  Musumeci,  la  compagnia  del  Teatro  della  Città
composta da: Olivia Spigarelli (Belisenda, Regina d’Ungheria),
Emanuele  Puglia  (Filippo,  Re  d’Ungheria),  Lydia  Giordano
(Berta dal “Gran Piede” figlia dei regnanti d’Ungheria), Alex
Caramma (Belisario di Magonza), Evelyn Famà (Falista), Dario
Castro  (Marante,  scudiero  di  Falista),  Giovanni  Strano
(Bernardo  di  Chiaramonte),  Cosimo  Coltraro  (Morando  di
Ribera), Aldo Toscano (Aquilone di Baviera), Enrico Manna (Il
Cacciatore  Lamberto),  Roberto  Fuzio  (Il  cantastorie).
Completano il cast nel ruolo di cortigiani e popolani: Pietro
Casano, Alessandro Chiaramonte, Francesca Coppolino, Lorenza
Denaro, Alba Donsì, Federica Fischetti, Giada Romano, Rosaria
Salvatico,  Claudia  Sangani,  Giorgia  Torrisi  Lo  Giudice.
Musicisti:  Pasqualino  Cacciola,  Pietro  Calvagna,  Roberto
Fuzio, Ivan Rinaldi.
Una compagnia variegata che, grazie alla vitalità della musica
e attraverso le tecniche tipiche dell’opera dei pupi, propone
la vicenda dell’avventuroso matrimonio fra Pipino “il Breve” e
Berta d’Ungheria, detta “dal grande piede”. Una storia in cui
13  quadri  caratterizzati  da  vicende  vivaci  e  colorate  si
susseguono seguendo un ritmo incalzante e coinvolgente per un
musical dalle radici antiche ma sempre attuale e capace di
coinvolgere il pubblico di ogni età.



AIPD  e  Isab  insieme:
panettoni  donati  alla
parrocchia del Pantheon
Panettoni AIPD donati alla parrocchia del Pantheon da Isab
Siracusa. Nel pomeriggio di ieri, alla presenza del parroco
Don Massimo Di Natale,l’Aipd –associazione italiana persone
Down-sezione  di  Siracusa  e  Isab  Siracusa,  rappresentate
rispettivamente dalla vicepresidente Cinzia Calandruccio, dal
dottore Luigi Cappellani e dalla dottoressa Raffaella Garro,
hanno  donato  alla  parrocchia  del  Pantheon,  i  panettoni
natalizi  fatti  dai  ragazzi  dell’associazione.  “Anche
quest’anno –ha detto Calandruccio-, Isab ha voluto fare una
donazione alla nostra associazione attraverso la quale abbiamo
dato i panettoni fatti dai nostri ragazzi con l’associazione
“Mangiare bene e non solo”, alla parrocchia del Pantheon di
Siracusa  retta  da  padre  Massimo  Di  Natale”.  Un  sodalizio
quello tra Isab e Aipd sezione di Siracusa che dura da tre
anni e che vede nel mutuo aiuto tra le persone con disabilità
e  il  mondo  dell’indigenza,  una  forza  in  più  per  poter
raggiungere ciascuno i propri obiettivi di inclusione nella
società.Visivamente  soddisfatti  il  dottore  Cappellani  e  la
dottoressa Garro, i quali hanno ancora una volta sottolineato
quanto sia importante per Isab Siracusa la vicinanza al mondo
del  terzo  settore  legato,  soprattutto,  alle  persone  con
disabilità e alle persone indigenti.

https://www.siracusaoggi.it/panettoni-aipd-donati-alla-parrocchia-del-pantheon-da-isab-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/panettoni-aipd-donati-alla-parrocchia-del-pantheon-da-isab-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/panettoni-aipd-donati-alla-parrocchia-del-pantheon-da-isab-siracusa/


L’arcivescovo  Lomanto  al
Palazzo di Giustizia: “Stare
dalla  parte  della  luce
significa  ricercare  la
verità”
“Stare dalla parte della luce” significa ricercare la verità
senza mai stancarsi, difenderla con determinazione, affermarla
con decisione. La ricerca della verità, per il tramite del
processo  che  è  lo  strumento  di  cui  fruite,  richiede  una
sapiente investigazione, una prudente valutazione delle prove,
un  illuminato  discernimento  delle  posizioni  in  gioco.  Ma
sempre  la  verità  s’impone  per  forza  sua  stessa  ed  è  il
traguardo per chi percorre le vie della giustizia”. Lo ha
detto l’arcivescovo di Siracusa Francesco Lomanto, che ieri è
stato  in  visita  al  Palazzo  di  giustizia  di  Siracusa
nell’ambito  del  tradizionale  incontro  organizzato  dalla
sezione di Siracusa dell’Unione Giuristi Cattolici Italiani.
Ad  accogliere  l’arcivescovo  sono  stati  il  presidente  del
Tribunale Dorotea Quartararo, il procuratore aggiunto Andrea
Palmieri ed il presidente dell’Ordine degli Avvocati Antonio
Randazzo.  L’incontro  è  stato  introdotto  dal  professor
Salvatore  Amato  alla  presenza  dell’avvocato  Sebastiano
Ricupero, entrambi componenti dell’UGCI di Siracusa.
“Mi  è  sempre  particolarmente  gradito  questo  incontro
organizzato dall’Unione Giuristi Cattolici di Siracusa, – ha
sottolineato  Lomanto  –  perché  mi  offre  la  possibilità  di
ringraziarvi per quanto fate in favore della giustizia che non
è solo sanzione di comportamenti antigiuridici, ma prima e
anzitutto educazione a compiere il bene”.
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“Vinacria  –  Ortigia  Wine
Fest”,  si  è  conclusa
all’Antico  Mercato  la  tre
giorni  dedicata  al  vino  e
all’olio
Si è conclusa la prima edizione di Vinacria – Ortigia Wine
Fest, l’evento che celebra i vini (e gli oli) di Sicilia ma
che è soprattutto un contenitore attivo in cui far muovere
punti di forza e criticità, ascolto e dialogo, mettendo in
relazione tutti gli aspetti e le tematiche che concorrono,
oggi, a rendere la Sicilia del vino una regione di grande
prestigio.  Buona  affluenza  di  pubblico  all’Antico  Mercato
della  città  siracusana  nella  tre  giorni  pensata
dall’Associazione  Culturale  Godot:  “Il  nostro  obiettivo  è
stato  quello  di  valorizzare  le  eccellenze  enologiche  del
territorio,  creando  un  ponte  tra  produttori,  esperti  del
settore e appassionati per offrire uno spazio di confronto e
scoperta – dichiara l’ideatrice dell’evento Giada Capriotti
insieme  al  socio  Silvano  Serenari,  promotori  della
manifestazione – Vinacria non è stato solo un evento sul vino
ma  un  viaggio  nelle  radici  e  nel  futuro  della  cultura
enogastronomica  siciliana,  Vinacria  è  un  contenitore
multiforme fatto di contenuti ricchi e qualitativi che vuole
esaltare  il  bello,  il  buono  e  il  giusto”.  59  le  cantine
provenienti da tutta l’isola ma anche 4 aziende dell’olio e 2
di  spirits,  13  le  masterclass  guidate  da  degustatori  di
caratura nazionale, 5 presentazioni di libri e riviste: tra i
presenti Manlio Giustiniani, Raffaele Mosca, Federico Latteri,
Cinzia  Benzi,  i  giovani  produttori  di  Generazione  Next,
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Federico Graziani con i suoi vini e la rivista “GEN ZED” e
Remon  Karam,  “Il  ragazzo  venuto  dalle  onde”.  Tra  gli
appuntamenti più significativi la masterclass condotta da il
Master of Wine Pietro Russo, “Vino e contemporaneità. Stili e
tendenze: come si adatta la viticultura siciliana” e “Il ruolo
del Sommelier: l’importanza della formazione sul campo e della
comunicazione efficace” con Marco Reitano, head sommelier del
ristorante “La Pergola” di Roma, 3 Stelle Michelin: “Siamo
grati a tutti coloro che hanno contribuito alla realizzazione
di questa manifestazione, specialmente ai produttori che ci
hanno creduto sin dall’inizio e che sono arrivati da tutta
l’isola – precisano gli organizzatori – Vinacria è stata e
continuerà ad essere un vero e proprio viaggio attraverso
degustazioni, incontri, laboratori e momenti culturali, alla
scoperta  di  uno  dei  patrimoni  enogastronomici  più  ricchi
d’Italia”. L’evento, voluto dall’Associazione Culturale Godot
che  si  pone  l’obiettivo  di  valorizzare  il  patrimonio
vitivinicolo, olivicolo, gastronomico e turistico attraverso
eventi e iniziative promozionali che celebrano l’eccellenza
della Sicilia, è stato realizzato con il patrocinio del Comune
di Siracusa, dell’Istituto Regionale del Vino e dell’ Olio,
dell’Assessorato  Regionale  dell’Agricoltura,  dello  Sviluppo
Rurale e della Pesca Mediterranea della Regione Siciliana,
dell’Assemblea  Regionale  Siciliana,  del  Senato  della
Repubblica, del Ministero Delle Politiche Agricole, Alimentari
e Forestali e della Camera di Commercio del Sud Est Sicilia ed
è inserito nel calendario di attività di Regione europea della
gastronomia 2025. Main sponsor Unigroup S.p.a, Ortea Palace
Hotel, Sicily, Autograph Collection e A.D. Pugliese S.P.A,
partner  tecnici  ENOILTECH,  Sword  ICE,  Cool  Water,  Kiube
Studios e AIS Siracusa.


